



Bonjour et bonne année à tous ! Dans ce compte-rendu, je vais vous raconter mes différents voyages dans ce magnifique pays qu'est la Colombie !

Durant le mois d'octobre, on a eu une semaine de vacances. Ma famille d'accueil en a profité pour m'emmener visiter « el Efe Cafetero », la région du café. La Colombie étant très connue pour son café, cette région est très populaire. On est parti le 5 octobre pour 5h de trajet pour le village de La Tebaida, près de la ville de Armenia. Une des choses que j'adore dans ces voyages en voiture à travers la Colombie, c'est la différence de nature entre chaque département. C'est très discret mais le vert n'est pas le même ni la forme des montagnes, ni les essences d'arbres...

Le lendemain, on est allée au zoo Ukumari et c'était trop sympa. Voici une anecdote au sujet des hippopotames : Il y en a 300 hippopotames en Colombie, mais ils ne sont pas originaire du continent Sud-Américain. C'est le célèbre narcotrafiquant Pablo Escobar qui avait un zoo avec 3 hippopotames, et lorsqu'il est mort, ils se sont échappés, acclimatés et multipliés. Et aujourd'hui ils posent problème car ils détruisent la faune et la flore là où ils se sont installés.

Le lendemain, on est allé visiter « la valle del Cocora ». C'est un parc national avec d'immenses palmiers qui mesurent plusieurs mètres. On s'est installé dans un restaurant de truites et on a admiré le paysage. C'était magnifique. On a ensuite visité la pisciculture. Puis on a visité un petit village à côté : Salento, village touristique connu pour ses maisons de toutes les couleurs.

Le jour suivant on a passé la journée à un parc d'attractions « El parque del café ». On s'est bien amusé !

Et le 10 octobre, on est retournée à la maison à Ibagué.



Efe Cafetero

05/10 au 10/10



Ma famille a une deuxième maison dans un tout petit village, Natagaima, à 4/5h de route d'Ibagué. Comme le lundi 11 novembre était férie (« dia de festival »), ma famille d'accueil en a profité pour qu'on visite le désert de la Tatacoa. On est arrivé le vendredi soir à Natagaima et le lendemain, dans l'après-midi, on est parti pour rejoindre le village Villavieja. On a visité le petit musée local de la région, « Museo historia natural de la Tatacoa ». C'était super sympa car c'est le créateur lui-même du musée qui nous a fait la visite.

Le lendemain, on est parti en voiture faire un tour du dessert. Le désert est divisé en 2 parties :

Une grise et une zone rouge. C'était magnifique. La zone rouge est la plus petite, on dirait vraiment un décor de film ! Et la zone grise était super grande ! Puis on est rentré à Natagaima, malgré un petit souci avec la voiture !

Et le lundi on est retourné à Ibagué.



Desierto de

la Tatacoa

08/11 au 11/11



J'ai passé le nouvel an à Bogotá, avec la famille de ma mère d'accueil. Et le 2 janvier, on m'a fait visiter Bogotá, avec les cousins de la famille.

On s'est rendu en 1er au « Monserrate », c'est la principale attraction de Bogotá. On a pris un funiculaire pour rejoindre le sommet. En haut, on trouve une magnifique église blanche et surtout une vue imprenable sur tout Bogotá !

Après être redescendu du mont en funiculaire, on a visité les rues colorées de Bogotá. Cette ville est vraiment magnifique ! On a fait un arrêt pour goûter une spécialité, la « chicha », qui est une boisson fait à partir d'un jus fermenté de maïs. C'est assez spécial mais plutôt bon ! On a également visité la bibliothèque nationale.

Puis on est arrivé à la place Bolívar. C'est la place la plus connue de Bogotá, avec sa magnifique cathédrale, le palais de justice et le palais Liévano. On en a profité pour acheter du maïs et donner à manger aux nombreux pigeons de la place ! On s'est ensuite dirigé vers une autre place à côté de la place Bolivar, pour voir notamment la maison du président et le parlement.

J'ai vraiment eu un coup de cœur pour cette ville.

Par contre, il fait assez froid, surtout la nuit, la polaire est de rigueur !



Bogotá

02/01



Santa Marta est une grande ville qui se trouve tout au nord de la Colombie. Pour y aller on a mis 16h de route depuis Bogotá, en sachant que Ibagué/Bogotá c'est déjà 5h de route !

On a voyagé le 4 janvier et le 5, on a visité la maison où est mort Simon Bolivar. C'est un personnage très connu en Amérique latine car c'est lui qui a libéré la Colombie des Espagnols (ainsi que l'Équateur, le Panama et le Venezuela). Dans chaque ville, il y a un monument ou une place à son nom. Il est mort le 17/12/1830. On a donc visité sa maison qui se trouve à la « Quinta de San Pedro Alejandrino ». On y trouve sa maison jaune, très simple avec presque tous les objets d'époque. Il y a aussi un monument en son honneur et un musée d'art.

Le lendemain on a passé la journée à la plage, tout prêt de l'hôtel ! La température de la mer est très différente de celle en Bretagne ! Également, ici sur les plages, chaque hôtel a des parasols et des chaises mises à disposition des clients. Pleins de vendeurs ambulants se déplacent sur la plage pour proposer des chapeaux, des lunettes, des bijoux et beaucoup de la nourriture !

Le 7 janvier on a visité le centre de Santa Marta. On a vu le port et aussi on a fait un petit tour dans le musée de l'Or de la ville.

Le jour suivant on a payé un tour-opérateur pour se rendre sur une plage appelé « Playa Blanca ». On a pris un bateau, vu un spectacle de dauphins et fait un tour dans l'aquarium. Puis on a repris un bateau pour aller sur la plage et on y a passé la journée.

Le 9 et 10 janvier, on est retourné passer la journée à la plage près de l'hôtel.

Pour retourner à Ibagué, on a cette fois divisé le voyage en deux, 7h un jour et 7h le lendemain.



Santa Marta
04/01 au 12/01

